

Kindergarten Eberfingen



Tombola Preis lässt Kinderaugen strahlen.

Die Kinder des Kindergarten Eberfingen wurden kurz vor Fasnacht von Herrn Josef Eisele überrascht. Er bescherte den Kindern Freude, indem er ihnen einen Tretraktor schenkte. Herr Eisele hatte das Losglück am Konzert des Musikverein Eberfingen. Seinen Preis wollte er vielen Kindern zu Gute kommen lassen. Kurzerhand baute er den Traktor zusammen und brachte ihn zum Kindergarten, wo es ihm mit leuchtenden Kinderaugen gedankt wurde.